
Buongiorno e grazie a tutti, per essere oggi qui. 

Mi chiamo  Gabriele Fasanini e sono il sindaco del CCR dal maggio 2015. Oggi  

abbiamo avuto un esempio concreto da parte dell’Amministrazione Comunale di 

cosa vuol dire operare per il bene della comunità, in questo caso, la scuola.  

Ringrazio di cuore, pertanto, il Sindaco, Eugenio Cerea, l’assessore all’educazione, 

Laura Bellini e tutta l’Amministrazione Comunale per aver avuto a cuore questo 

progetto di riqualificazione e di ampliamento. Sappiamo tutti che la scuola è 

l’ambiente ideale per un apprendimento sereno ed è importante che ci siano gli 

spazi adeguati per poter svolgere bene tutte le attività, presenti nel nostro POF. 

Quest’anno, con l’aumento di una classe nella scuola primaria, gli spazi si sono 

ristretti e, per permettere a tutti di avere una classe, fino a dicembre non abbiamo 

potuto usufruire dell’aula multimediale, determinando così un disagio per entrambi 

gli ordini di scuola. In particolare per noi della secondaria, che facciamo un’ora di 

informatica alla settimana, oltre ai vari progetti in cui è necessario l’uso del PC ( in 

quest’ultimo periodo, per es., abbiamo lavorato e stiamo lavorando sui progetti del 

CCR), è stato un po’ complicato “arrangiarci”. Sicuramente  avere spazi adeguati a 

scuola permette a ciascuno di noi di esprimere pienamente se stesso.  

Fortunatamente l’Amministrazione Comunale, attenta e sensibile ai problemi della 

scuola, ci è venuta incontro e si è adoperata per porre, al più presto, fine ai nostri 

disagi. Quindi ringraziamo di cuore l’Amministrazione Comunale, l’Azienda Pedrali 

per la disponibilità dimostrata nei confronti della scuola, il Dirigente Scolastico, che 

ha caldeggiato questi interventi e tutti coloro che hanno contribuito alla 

realizzazione di questo progetto. Noi studenti, bambini e ragazzi, faremo di tutto per 

aver rispetto e cura di questa nostra accogliente struttura.  

Grazie ancora di tutto  


